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Version d’avril, elle sera modifiée en fonction des compléments 
d’informations à venir. 
 
 
 
 

Guide d’accessibilité 
L'accessibilité signifie rendre les lieux, les services  

et les informations utilisables par tout le monde,  

même pour les personnes ayant des handicaps.  

Cela peut inclure des pentes pour les fauteuils roulants, des sous-titres  

pour les vidéos ou des informations en Facile À Lire et à Comprendre. 

 

Bordeaux  
Fête le Vin  
2025 
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Liste des pictogrammes : 
 
 

            
               Personne aveugle       
 
 

 
  Personne malvoyante 

 

 
               Traduction en Langue des Signes Françaises 
                La LSF c’est parler avec les mains 
 
 
              Personne sourde ou malentendante 
              C’est quand une personne n’entend pas  
              ou n’entend presque pas  
 

         
 
               Personne à mobilité réduite 
 
    
               Personne ayant des déficiences mentales 

               

               Une personne avec une déficience mentale a du mal  
               à comprendre et à apprendre. 
 
 
               Personne âgée 
 
                                    Femme enceinte 

 
   Personne avec une maladie invalidante 
               Une maladie invalidante est une maladie qui rend difficile  
               ou impossible de faire les choses de tous les jours. 
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Bordeaux Fête le Vin ! 
 
➢ C’est quoi ? 

    
Bordeaux Fête le Vin est un événement  

qui met en avant les viticulteurs et négociants   

des vins de Bordeaux et de Nouvelle-Aquitaine.  

Un négociant est un marchand de vin.  

Les participants peuvent déguster du vin,  

des spécialités de Nouvelle-Aquitaine 

et écouter de la musique.  

Déguster c’est manger ou boire quelque chose avec plaisir.   

Des animations sont aussi proposées.  

C’est un événement festif et ouvert à tous. 

Un évènement festif c’est un moment joyeux.    

L’entrée est libre et gratuite.   

Un Pass Dégustation est nécessaire  

pour déguster les vins.   

Un pass c’est est une carte ou un papier  

qui permet d'entrer quelque part.  

    

➢  C’est quand ?   
   
Bordeaux Fête le Vin a lieu   

du jeudi 19 juin 2025 au dimanche 22 juin 2025,  

de 11 heures à 23 heures.  
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➢  C’est où ? 

La fête se situe sur les quais de Bordeaux  

sur la rive gauche.  

Elle s’étend de la Placette de Munich, au niveau du Miroir d’Eau,  

jusqu’à la Prairie des Girondins, face à la Bourse Maritime. 

 

➢  Comment ça se passe ?  
   

Les dégustations se font sur 9 stands vins.  

Les stands vins sont les endroits où   

vous pouvez retrouver les viticulteurs.  

Un viticulteur est une personne qui fait du vin. 

Dans les stands vin vous pouvez déguster  

des vins de Bordeaux et de Nouvelle-Aquitaine.   
   

Pour déguster des vins vous devez acheter un Pass Dégustation. 

Nous conseillons d’acheter les Pass Dégustation 

avant l’événement pour gagner du temps.  
  

Il y a 2 types de Pass Dégustation :  
 

• Le Pass 10 + : 

Le Pass 10 + contient 9 dégustations,  

plus une dégustation coup de cœur  

dans votre stand préféré.  

Le Pass 10 + vous permet aussi   

de faire un des ateliers que propose   

le stand de l’École du Vin de Bordeaux.  

 
 

• Le Pass 4 :  

Le Pass 4 permet 4 dégustations de vin.  

Il est rechargeable.  

Pour le recharger,  

il faut scanner un QR code  

au dos de la carte  

incluse dans le Pass Dégustation  

et le recharger avec son téléphone.  
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Les Pass Dégustation sont valables  
durant les 4 jours de l’événement.   

Les Pass Dégustation peuvent être achetés  

sur la billetterie en ligne ou sur place.  

Les Pass Dégustation sont à retirer au guichet  

à l’entrée de l’événement.  

Le guichet est situé sur la Placette de Munich.  

 

Dans le Pass Dégustation il y a :   

 

• une carte à scanner à chaque dégustation  

• un verre dégustation   

• un porte verre.    

   
Des stands présentent des restaurateurs  

et des producteurs locaux.   

Il est possible de manger sur place.  

   
 

Accessibilité   
   

➢    Comment venir ?   

   

L’événement est accessible en Tram  
aux arrêts suivants :  
  

• Tram C et D : Place de la Bourse 
                                            

• Tram B : CAPC Musée d’Art Contemporain  
et Quinconces  
                                                                                                     
L’événement est accessible en vélo. 
 
Le parking à vélo est en bas de la Place Quinconces.   
 
Pour les Personnes à Mobilité Réduite,  
un parking est disponible.   
Le nombre de places de parking 
est limité.  
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Placette de Munich 

Quai rive gauche 

Il y a également des arrêts mobibus. 
Les informations concernant  
les arrêts mobibus sont à venir.  
 
Le parking se situe   
près de l’événement. 
 
 

➢    Les aménagements Personne en Situation  
   de Handicap   

   

• Équipements adaptés  
 
Les entrées conseillées 

pour les personnes à mobilité réduite sont :  
 
L’entrée Placette de Munich  
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Les quais 

Les entrées par la promenade des quais  
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il y a un accès prioritaire pour les PSH :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Entrée 

Entrée pour les 
Personnes en Situation 
de Handicap 
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Le stand de l’École du Vin de Bordeaux  

est équipé de rampes d’accessibilité  

pour les PMR.   

Le stand des vins de Nouvelle-Aquitaine   

est accessible pour les PMR 

en passant par le stand  

de l’École du Vin de Bordeaux.  

   

Les toilettes sont équipées  

de rampes d’accès   

pour PMR.  

Des pentes douces sont installées  

sur tout l’espace de l’événement  

pour faciliter le déplacement  

des PMR.  

 

2 fauteuils roulants sont mis à disposition gratuitement 

pour les PMR sur présentation de la carte handicap. 

Les fauteuils roulants sont disponibles 

au point information à l’entrée Placette de Munich. 

Un point d'information est un endroit où vous pouvez avoir  

des renseignements.  

   
 
• Animations et activités  
   

Plusieurs ateliers du stand de l’École des Vins de Bordeaux  
sont adaptés :  
 
• pour les personnes ayant des déficiences visuelles                             

• pour les personnes malentendantes                 

• pour les personnes sourdes  

Les horaires des ateliers adaptés : 
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Ateliers 

adaptés 

découverte 

Ecole Du 

Vin 

Jeudi 

19/06 

Vendredi 

20/06 

Samedi 

21/06 

Dimanche 

22/06 

11h-11h45 
Déficients 

visuels 

Déficients 

visuels 

Déficients 

auditifs: 

LSF  

Déficients 

visuels 

12h-12h45 

- 

Déficients 

auditifs : 

LSF 

- - 
Tous les 

autres 

ateliers 

jusqu'à 23h 

- 

    

 

Les personnes qui veulent participer 

doivent s’inscrire avant. 

Les inscriptions se font par mail.  

Le mail pour s’inscrire sera donné prochainement.  

 

Des jeux en bois sont présents 

durant l’événement. 

Ils sont accessibles pour les personnes 

malvoyantes et malentendantes.  
Une personne dédiée à l’accompagnement des groupes 

est présente le jeudi et le vendredi. 

L’activité n’est pas accessible 

pour les personnes en situation de mobilité réduite.  

 

• Événement inclusif   
   

Un Pass Dégustation est gratuit  

pour l’accompagnateur de la Personne à Mobilité Réduite. 
 

Ce Pass Dégustation gratuit doit être réservé 
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par mail avant l’événement, 

sur présentation de la carte d’invalidité.  

   

Il y a des toilettes sur le lieu de l’événement. 

   

Le dispositif « Angela » est mis en place   

pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles.  

Les violences sexistes peuvent être des injures  

ou encore des agressions.  

Les violences sexuelles peuvent être des agressions, des viols,  

ou du harcèlement.  

 

Demandez « Angela » au personnel de l’événement  

si vous vous sentez en danger.   

Le personnel vous portera assistance   

de manière chaleureuse,  

quel que soit votre âge, 

ou le moment de la journée ou de la nuit.  

   

Il y a un stand de prévention sur les dangers de l’alcool.  

Le stand met à disposition  

des éthylotests gratuits  

et propose des animations  

pour parler des dangers liés à l’alcool. 

Un éthylotest mesure combien vous avez d’alcool dans le sang. 


